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国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３６０回例会 年次総会／会員卓話

今後のスケジュール

12月13日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

16日（金） 行橋ライオンズクラブ「クリスマス例会」 18:45～ 京都ホテル

20日（火） 夜間例会／忘年クリスマス例会（家族合同） 18:30～ ﾐｭｰｼﾞｯｸｽﾃｰｼﾞＭ

2012年

1月 3日（火） 休会

10日（火） 通常例会／会員卓話 12:30～ 京都ホテル

17日（火） 夜間例会／新年例会 18:30～ 周防館

24日（火） 通常例会／ロータリー情報アワー 12:30～ 京都ホテル

31日（火） 移動例会／職場例会 ※詳細未定

2月11日（土） インターシティ・ミーティング ＆ ６クラブ合同例会 13:30～18:30 京都ホテル

今年度派遣留学生

村上玲於奈君

来月受入れ予定学生

ソラヤ・オーリアさん

（オーストラリア）

22011年12月

S M T W T F S
1 2 3

4 5 6 7 8 9 10
11 12 13 14 15 16 17
18 19 20 21 22 23 24
25 26 27 28 29 30 31

2012年1月

S M T W T F S
1 2 3 4 5 6 7
8 9 10 11 12 13 14
15 16 17 18 19 20 21
22 23 24 25 26 27 28
29 30 31



第２３５９回例会記録 ～２０１１年１１月２９日

ロータリーソング それでこそロータリー

ソングリーダー 若山直樹会員

お客様の紹介

白石二郎様

11月度入会月祝い

大山紀子会員、横井俊博会員

会長挨拶（末松孝一）

みなさんこんにちは！先週は１００万ドルの食事ということで魚町公民館での例会でした。

その後、ＩＭの実行委員会が開かれ概要ができあがりほぼ固まりつつあります。本日はその一

端を担っていただく懇親会でのバンドリーダーの白石さんにご足労いただいております。白石

さんは小倉南区の守恒の方でお仕事をされつつ、かたわらではＪＡＺＺバンド活動をされてい

る方でギターを担当されております。当日は東京からサックスの岡村トモ子さんを迎え一緒に

セッションをしていただくことになっております。どんなＪＡＺＺセッションになるか楽しみにしていただきたいと

思います。

２７日日曜日のニュースからですが中国の上海で日本のアニメのファン交流会が開かれ、アニメの登場

人物の衣装を着てキャラクターに扮するコスプレのショーなどが行われ、大勢の若者が楽しんだそうです。

上海では、日中両政府の主催で、２５日から１週間余りの日程で日本のアニメを通じて交流を図ろうとい

う催しが行われており、２７日はアニメのファン交流会におよそ３０００人が集まりました。交流会ではコスプ

レのショーが行われ、日中双方から６組が出演し、「美少女戦士セーラームーン」など日本のアニメやゲー

ムのキャラクターになりきって演技を披露しました。またフィギュアと呼ばれる人形を製作するコーナーも設

けられ、訪れた人たちが食い入るように見つめていました。

中国では、国産のアニメを育成するため、外国のアニメの輸入やテレビでの放送を制限していますが、日

本のアニメは人気が高く、今回の催しには定員を大幅に上回るおよそ５万人の応募があったということで

す。日中両政府は、尖閣諸島沖の漁船衝突事件で悪化した関係を立て直すため、中国の若者が受け入れ

やすいアニメなどの催しを開き、国交正常化から４０年に当たる来年に向けて関係改善の雰囲気作りを進

めたいとしています。中国の若者は日本の政府のことはそれとして日本のアニメには非常にあこがれると

言っていました。日本のアニメ文化は精巧でストーリーも面白く世界に誇る物であると思います。

アジア各国で同じようなニュースが報じられていますが、アジアに限ったことではなく、先月行ったエスト

ニアのタリンで鮨猫という寿司屋さんに入ったのですがスタッフはすべてコスプレで仕事をしてました。あの

バルチック艦隊出港の地です。オーナーにお聞きしますと日本のアニメが大好きで日本食イコールアニメ、

コスプレに発展したとのことです。秋葉原でやるとヒット間違い無しと思います。

本日は尾形先生にご尽力いただいた健康診断発表でございます。結果を参考にされまして間もなく忘新

年会シーズンですがこれからも永く楽しく参加できるように皆さん健康にご留意いただければと思います。

委員会報告

出席報告（増川出席委員長）

会員数４８、欠席２２（届けあり12、なし2）、出席３４、事前メークアップ０、出席率７３．９１％

＜メークアップ報告＞

11/22例会事後 … 岡本会員（11/30各首長ＩＭ案内）



幹事報告（永岡守幸）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌11月号

・次週は年次総会です。次週出席できない方は本日より事務局にて不在者投票を開始致します。

・11/22の100万ドルの食事実施により、41,138円をロータリー財団へ寄付致します。

本日のプログラム／①健康診断結果発表（山中健康管理委員長）

【尾形知文会員】

結果発表の前にお詫びを申し上げます。

今年度は山中健康管理委員長よりC型肝炎ウィルスのチェックをお願いされていましたが、

手違いでチェックできておりません。

検査を希望される方は、診療所までおいでて下さい。

・健康優良児は例年の青井会員に加え、志村会員、増川会員の3名。

・血圧は収縮期血圧が140未満、拡張期血圧は90未満が正常、

それぞれ130未満、80未満が望ましい。

今回の受診者32名の内血圧正常者は10名。

その他、各検査項目について詳しい説明をして頂きました。

ありがとうございました。 行橋RCより尾形先生へ改めて健康診断へのお礼

本日のプログラム／②会員卓話（松岡プログラム委員長）

【横井俊博会員】

ジオラマ風、水彩画風に加工したデジタル画像を加工前の画像と比較し

て説明。

■ジオラマ風 （上段：加工前、下段：加工後） ■水彩画風 （上段：加工前、下段：加工後）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

ニコニコ発表

・尾形先生、健康診断の講評発表ありがとうございました。横井さん卓話興味深かったです。 （末松会長）

・尾形先生、診断結果発表ありがとうございます。 （永岡幹事）

・尾形先生、健康診断いつもありがとうございます。検査の前夜、ビールと焼酎をたくさん飲みましたので

心配していました。今夜もアサヒビールが飲めます。 （青井ＧＡ）

・尾形先生ありがとうございました。来年は全ての項目で黒字になるよう節制します。

横井さんいつも写真楽しんで拝見しています。 （岡本会員）

・尾形先生、毎年の健康診断ありがとうございました。 （奥村会員）

・尾形先生ありがとうございます。

中性脂肪が今年も高かった。来年は運動して健康優良児になります。 （小坪会員）

・今年は健康優良児の称号を頂きありがとうございました。

横井さん素晴らしい写真と技術をご披露して頂きありがとうございました。 （志村会員）

・ロータリーに入ってから年々数値が良くなってきました。尾形先生ありがとうございます！ （福島会員）

・尾形先生の御丁寧な健診結果のご説明、

並びに横井さんの興味ある写真の卓話、誠にありがとうございました。 （松岡会員）

・広島出張のため早退します。尾形先生ありがとうございました。 （宮田会員）

・尾形先生、健康診断をして頂きありがとうございました。結果が良かったので安心しました。

横井さん素晴らしい写真を見せて頂きありがとうございました。 （安本会員）

・尾形先生、健康診断ありがとうございました。気を付けます。 （横井会員）

本日計 12,000円、累計 310,000円 ありがとうございました。

本日のランチ

１２月度 近隣クラブ例会変更

田川ＲＣ 12/14（水） → 「年末家族会」18:30～ ザ･ブリティッシュヒルズ

12/28（水） → 休会

行橋みやこＲＣ 12/21（水） → 「クリスマス家族会」18:30～ 京都ホテル

12/28（水） → 休会

苅田ＲＣ 12/15（木） → 「家族親睦会」18:30～

12/22（木） → 12/25（日） 「チャリティ餅つき」

豊前西ＲＣ 12/16（金） → 12/17（土） 「ふれあい餅つき」10:00～ 築上町児童館

12/23（金） → 休会（祝日）

12/30（金） → 12/25（日） 「クリスマス家族会」18:30～ ｹﾞｽﾄﾊｳｽ ﾌｨｵｰﾚ


